

Reisekostenunterstützung / Travel Expense Funding

Ehrenwörtliche Erklärung

Ich nehme zur Kenntnis, dass wenn die Reise durch andere Mittel als Erasmus+ gefördert bzw. unterstützt wird, laut den Richtlinien der österreichischen Nationalagentur (OeAD) und des BMBWF keine Reisekosten über Erasmus+ beantragt werden dürfen.

Wenn die Reise nicht angetreten wird oder aus anderen Fördermitteln finanziert wird, dürfen keine Reisekosten über Erasmus+ abgerechnet werden.¹

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Abteilung Internationale Beziehungen/Erasmus+ der Universität Salzburg entsprechende Unterlagen kontrollieren darf, um zu prüfen, ob Studierende Reisekostenunterstützung aus anderen Mitteln erhalten haben und bei falschen Angaben den unrechtmäßig erhaltenen Reisekostenzuschuss zurückverlangen darf.

☐ Ich bestätige hiermit, dass ich keine Reisekostenunterstützung über eine andere stipendienauszahlende Stelle erhalte und möchte somit den Erasmus+ Reisekostenzuschuss beantragen.

Declaration on honour

I acknowledge that, if the mobility is funded or supported by means other than Erasmus+, travel expenses may not be claimed through Erasmus+ in accordance with the guidelines of the Austrian National Agency (OeAD) and the Federal Ministry of Education, Science, Research and Innovation (BMBWF)

Should the journey not take place or is financed from other funding bodies, no travel expenses may be charged to Erasmus+

I acknowledge that the International Relations/Erasmus+ Office at the University of Salzburg is entitled to check the relevant documents to verify whether students have received travel grants from other sources and, in the event of false information, is entitled to reclaim any travel grants received unlawfully.

☐ *I hereby confirm that I will not receive travel support from any other organisation and therefore would like to apply for the Erasmus+ Travel Support grant.*

Name

Unterschrift, Datum
Signature, Date

¹ OeAD Erasmus+, *Ergänzender Leitfaden KA131 – 2025. ERASMUS+ Mobilität für Studierende und Hochschulpersonal*, S. 37 <<https://erasmusplus.oead.at/en/hochschulbildung/mobilitaet/ka131/mein-laufendes-projekt-ka131#accordion-89308-item-1>> [abgerufen 13.03.2026]